

# AWNI

## Polres Jember Siagakan Personel 24 Jam untuk Pengamanan Gudang Penyimpanan Logistik Pemilu 2024

Achmad Sarjono - [JEMBER.AWNI.OR.ID](http://JEMBER.AWNI.OR.ID)

Dec 4, 2023 - 13:00



JEMBER – Polres Jember jajaran Polda Jawa Timur melaksanakan penjagaan

ketat untuk mengamankan logistik Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 yang tersimpan di gudang Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jember Jalan Imam Bonjol Jl. Imam Bonjol Kec. Kaliwates, Kabupaten Jember, Jawa Timur

Penjagaan logistic tersebut dijaga ketat selama 24 jam penuh setiap hari secara bergantian oleh personel Polres Jember.

Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat SIK MM melalui Kabagops Kopol M Toha SH mengatakan selain penjagaan juga dilakukan patroli dan pengamanan objek vital terkait Pemilu.

"Dilakukan patroli dan pengamanan objek vital terkait Pemilu," kata Kopol Toha, Senin (4/12)

Terdapat 9 petugas kepolisian yang per harinya diterjunkan untuk melakukan pengamanan dan pengawasan.

"9 personel terdiri dari empat petugas sesi satu dan empat petugas sesi dua, beserta komandan pengendali," ucapnya.

Sebelumnya KPU Kabupaten Jember, pada Selasa, 21 November 2023 telah menerima pendistribusian logistik pemilu yang terdiri dari tinta, kabel ties, atau segel plastik, kotak suara, dan bilik suara.

Seluruh barang-barang keperluan penyelenggaraan pemilu disimpan di gudang, di kawasan Pergudangan Jalan Imam Bonjol Kecamatan Kaliwates Kabupaten jember.

Menurut Ketua KPU Jember Muhamad Syai'in saat di konfirmasi mengatakan logistik kotak dan bilik suara tersebut sudah mulai tiba di gudang KPU Jember sejak Minggu (20/11) dengan rincian 6.380 kotak suara dan 6.000 bilik suara, serta 200.356 segel plastik.

"Kebutuhan kotak suara untuk Pemilu 2024 di Jember sebanyak 38.530 unit, sedangkan bilik suara sebanyak 30.824 unit. Kedua logistik tersebut dikirim secara bertahap karena sisanya masih dalam proses pengiriman," tuturnya.

Total keseluruhan logistik yang diterima sebanyak 234.731 barang, dengan rincian 16.334 tinta, 3.050 bilik suara, 3.005 kotak suara, dan 212.342 kabel ties atau segel plastik.

Ditambah kan Kopol Toha Kedepan akan tetap melaksanakan koordinasi dengan KPU Jember dan Bawaslu Jember sebagai penyelenggara Pemilu terkait persiapan pengamanan Pemilu 2024 dan Mekanisme pengamanan dilakukan oleh KPU dengan berkoordinasi dengan Polres Jember. (\*)